

EU-Konformitätserklärung

EU-declaration of conformity

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller:

Kroschke sign-international GmbH
Kroschkestr. 1
D-38112 Braunschweig

The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer:

Kroschke sign-international GmbH
Kroschkestr. 1
D-38112 Braunschweig

dieser erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA

this one hereby declares that the PPE described below

SecuLight®

Art. Nr./Item No.: 12876-12880



Kat. II



EN 388:2016+A1:2018



4131A

EN ISO 21420:2020

übereinstimmt mit den Bestimmungen der PSA Verordnung 2016/425 und den europäischen harmonisierten Normen EN ISO 21420:2020, EN 388:2016+A1:2018.

Die notifizierte Stelle CENTEXBEL, Technologiepark 70, 9052 Gent, BELGIUM mit der Notified Body Number 0493 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 049/2023/0690 vom 21.11.2023 ausgestellt.

complies with the provisions of PPE Regulation 2016/425 and the European harmonized standards EN ISO 21420:2020, EN 388:2016+A1:2018.

The notified Body Centexbel, Technologiepark 70, 9052 Gent, BELGIUM with the Notified Body Number 0493 has carried out the EU type examination (Module B) and issued the EU-type examination certificate No. 049/2023/0690 of 21.11.2023.

Unterzeichnet für und im Namen von Kroschke sign-international GmbH

Signed for and on behalf of Kroschke sign-international GmbH

Braunschweig, den 23.11.2023

Frithjof v. Kessel

Geschäftsführer
managing director

Deutschland

Kroschke sign-international GmbH
Kroschkestr. 1 D-38112 Braunschweig

Tel.: +49 531 290620-437
E-Mail: work@ssv-kroschke.de

Österreich

Kroschke Ges.m.b.H.
Inkustr. 1-7, 3400 Klosterneuburg

Tel.: +43 2243 3457-457
E-Mail: office@kroschke.at